



Wöchentliche Heimat-  
und Bürgerzeitung  
mit den öffentlichen  
Bekanntmachungen

# Flammersfeld

[www.vg-flammersfeld.de](http://www.vg-flammersfeld.de)

Jahrgang 41

DONNERSTAG, 03. Juli 2014

Nummer: 27



## Burglahr

### ■ Bei richtigem Kaiserwetter Pfungstgaudi am Alvenslebenstollen

Nachdem die KG Burggraf Pflingstfreitag und Samstag die Vorbereitungen abgeschlossen hatte, fiel pünktlich um 19:00 Uhr der Startschuss zur diesjährigen Pflingstgaudi am Alvenslebenstollen. In Vertretung für den verhinderten Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg übernahm der Erste Beigeordnete und zukünftige Bürgermeister Dieter Reifenhäuser den Fassanstich zur Eröffnung der Festivitäten. Hierbei wurde er tatkräftig von unserem MdB Erwin Rüdell, dem MdL Dr. Peter Enders sowie dem CDU Fraktionsvorsitzenden im VG Rat Rolf Schmitt - Markoski unterstützt. Nach alter Tradition übernahm Dieter Reifenhäuser die Kosten für das erste Fässchen Festbier. Zur Live Musik von Alexander und seiner Sängerin Kathrin wurde bis spät in die Nacht hinein getanzt und gefeiert. Das Männerkarussell der KG Burggraf, die Cocktailbar der „dollen Hühner“ sowie der Imbiss von Christel und Brigitte hatten alle Hände voll zu tun. Der Sonntag startete mit dem Frühschoppenkonzert der „Alten Kameraden“ aus Burglahr unter der Stabführung von Adi Krum-scheid. Gegen 14:00 Uhr starteten die beliebten Gaudispiele mit den Mannschaften des SV Güllesheim, der FFW Pleckhausen, den dollen Hühnern und der Dorfgemeinschaft Peterslahr die um den Wanderpokal der KG Burggraf stritten. Da aller guten Dinge bekanntlich drei sind, nahm die Mannschaft des SV Güllesheim wieder den Pokal mit nach Hause. Unter der sachkundigen Führung von Klaus Brommenschenkel konnten interessierte Gäste den Alvenslebenstollen erkunden.

Nach der großen Verlosung deren Hauptpreis wieder 100,— EUR gestiftet von unserm Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg und vielen

weiteren wertvollen gestifteten Sachpreisen wurde zur Musik vom Band bis in die Nacht hinein tüchtig gefeiert. Nachdem unsere **BURG - LAHR** im nächsten Jahr wieder im alten Glanz erstrahlt, plant die KG Burggraf die nächste Pflingstgaudi wieder wie in alten Zeiten auf der Burg mit allen Freunden und Gästen zu feiern.

